



Hessische Helfer im Einsatz gegen das Hochwasser: "Hilfe gut organisiert"

Hessische Helfer im Einsatz gegen das Hochwasser: "Hilfe gut organisiert"
"Die Menschen hatten Tränen in den Augen"
Der Einsatz-Leiter der Feuerwehr Marburg-Biedenkopf, Stefan Schienbein, hat die Koordinierung der verschiedenen Einsatzkräfte in der Hochwasserregion Elbe/Mühlberg als sehr gut bezeichnet. In hr-iNFO sagte Schienbein: "Wir hatten von der ersten Minute an den Eindruck, dass eine sehr strukturierte und zielorientierte Arbeit geleistet wird. Das funktioniert absolut unbürokratisch und reibungslos bis jetzt."
In hr-iNFO beschrieb der Einsatzleiter der Feuerwehr aus Marburg die Lage der Menschen an der Elbe: "Viele sind tief traurig, einige hatten Tränen in den Augen. Das war ein beeindruckendes Bild, wie die Menschen mit ihrem Hab und Gut ihren Wohnort verlassen müssen."
Im Hochwasser-Gebiet Mühlberg sind insgesamt 200 Helfer aus Hessen beschäftigt. Dieser Einsatz wird voraussichtlich noch bis Samstag dauern. Im viertausend Einwohner zählenden Ort Mühlberg an der Elbe arbeiten verschiedene Hilfsorganisationen, Bundeswehr und Feuerwehrleute unter anderem an der Deich-Sicherung.
Verwendbar bei Nennung der Quelle hr-iNFO.
Bernd Kuhne (069) 155-4439
bernd.kuhne@hr.de


Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.